

# Kapolsek Gegerbitung IPDA Subit Sudrajat Sosialisasikan Terkait Bahaya Narkoba dan Kenakalan Remaja kepada Para Pelajar

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Oct 23, 2024 - 08:55



*Kapolsek Gegerbitung IPDA Subit Sudrajat Sosialisasikan Terkait Bahaya Narkoba dan Kenakalan Remaja kepada Para Pelajar*

Polsek Gegerbitung melaksanakan program *Police Goes To School* di SMK Negeri 1 Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari

Senin, 21 Oktober 2024, pukul 07.15 WIB di lapangan sekolah. Kapolsek Gegerbitung, IPDA Subit Sudrajat, S.H., bertindak sebagai pembina upacara dalam kesempatan tersebut.

Dalam arahannya, Kapolsek menekankan pentingnya menjaga ketertiban dan menghindari perilaku yang merugikan diri sendiri maupun orang lain. Beliau mengingatkan para siswa untuk tidak terlibat dalam tawuran antar sekolah, yang dapat membahayakan keselamatan serta mencemarkan nama baik sekolah dan keluarga. Kapolsek juga memberikan peringatan keras untuk tidak bergabung dengan geng motor, mengingat banyaknya geng yang kerap mengganggu ketertiban masyarakat hingga terlibat dalam aksi kriminal.

Selain itu, Kapolsek Gegerbitung juga mengingatkan siswa untuk menjauhi Napza (Narkotika, Psikotropika, dan Zat Adiktif) karena dampak buruknya yang dapat menghancurkan masa depan. Ia mengimbau seluruh siswa agar senantiasa mematuhi aturan di sekolah maupun masyarakat, serta menghormati orang tua dan guru. Penggunaan knalpot brong pada kendaraan bermotor juga menjadi sorotan, dengan himbauan untuk tidak menggunakannya karena melanggar aturan dan mengganggu kenyamanan lingkungan.

Kegiatan upacara tersebut dihadiri oleh seluruh siswa kelas 10, 11, dan 12, kepala sekolah, guru-guru SMK Negeri 1 Gegerbitung, serta Kanit Binmas Polsek Gegerbitung. Program *Police Goes To School* ini merupakan bagian dari langkah preventif kepolisian dalam mencegah kenakalan remaja di lingkungan sekolah, khususnya untuk mengantisipasi tawuran pelajar di wilayah hukum Polsek Gegerbitung.